

Calahorra

«Mi familia y yo somos víctimas de ETA por el secuestro de mi marido y el asesinato de mi padre»



Charo Cardoso. :: i.á.

Charo Cardoso | Víctima de ETA



ISABEL ÁLVAREZ Calahorra
Domingo, 22 diciembre 2019, 09:19

«Soy nieta e hija de Guardia Civil. Mi familia y yo somos víctimas del terrorismo por el secuestro de mi marido y posteriormente el asesinato de mi padre». Charo Cardaso, quien hace 37 años tuvo que huir a Calahorra desde el País Vasco - «buscando tranquilidad y anonimato» -, comenzaba así el manifiesto redactado por ella para recordar y homenajear a todas las personas que vivieron bajo la amenaza de ETA.

Junto al monolito por las víctimas del terrorismo, en el parque de Calahorra dedicado a ellas, Charo Cardaso era firme al recordar los tiempos en los que la banda «secuestraba, acosaba, perseguía y si no se hacía lo marcado por ellos os podéis imaginar lo que pasaba...».

Sus primeros años en Calahorra no fueron fáciles. «Tenía que vivir en el anonimato» por la seguridad de la familia, por lo que no fue hasta mucho años después cuando su entorno en Calahorra pudo conocer que era víctima de ETA. «La gente supo que era una víctima el día que salió publicada una entrevista en el periódico LA RIOJA por la medalla que nos dieron en honor a mi padre», recuerda. Por eso ayer, en el manifiesto, quería «transmitir el dolor de todas las víctimas, pero sin venganza», apuntaba ante el centro de flores que se colocó junto al monolito en memoria de todos los afectados.

«Todo me ha salido del corazón», concluía entre abrazo y abrazo de los participantes en la marcha. Maite Pagazaurtundua también se acercaba y le susurraba: «Fantástica. Me has recordado a mi madre».

La marcha acabó ahí y no en el cuartel de la Guardia Civil como se había previsto en un principio para escenificar otro homenaje al cuerpo de seguridad. A pesar de ello, los convocantes entregarán hoy en el cuartel otro centro de flores.